



# **Kapolsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Pastikan Distribusi Logistik Pilkada ke 8 Desa dan 78 TPS di Wilayahnya, Berjalan Kondusif**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID)**

Nov 26, 2024 - 13:02



Polres Tasik Kota– Kapolsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Iqsan, memastikan bahwa pendistribusian logistik Pilkada ke 8 desa dan 78 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Kecamatan Sukaratu Kabuoaten Tasikmalaya berjalan kondusif dan aman.

Pengawasan dan pemantauan distribusi logistik ini dilakukan pada Senin (25/11/2024) untuk memastikan semua kebutuhan logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan lainnya, sampai ke setiap TPS dengan tepat waktu dan dalam keadaan aman.

Kapolsek menjelaskan bahwa pengamanan distribusi logistik Pilkada merupakan bagian dari tugas Polsek Sukaratu untuk menjaga kelancaran dan ketertiban selama proses pemilu. "Kami memastikan bahwa seluruh logistik Pilkada yang menuju 78 TPS di 8 desa di Sukaratu sampai dengan aman dan tepat waktu. Kami juga bekerja sama dengan petugas PPK dan PPS untuk memastikan distribusi berjalan lancar tanpa hambatan," kata Kapolsek Sukaratu.

Distribusi logistik Pilkada ini melibatkan berbagai pihak, termasuk petugas PPK dan PPS yang berkoordinasi dengan aparat kepolisian. Logistik Pilkada dikirim menggunakan kendaraan yang telah disiapkan, dan pengawasan dilakukan oleh personel kepolisian yang memastikan setiap perjalanan berjalan lancar dan aman.

Salah satu Ketua PPS di Kecamatan Sukaratu, , menyatakan bahwa seluruh logistik Pilkada telah dipersiapkan dengan baik dan sudah didistribusikan ke TPS dengan pengawalan dari kepolisian. "Kami sudah melakukan pengecekan dan memastikan bahwa seluruh logistik tersedia untuk masing-masing TPS. Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Polsek Sukaratu yang telah mengawal proses distribusi ini dengan baik," ujarnya

Kapolsek Sukaratu juga menegaskan pentingnya menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, menjelang pelaksanaan Pilkada.